

## La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---



"La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo", así lo comentaba Oscar Beritán, delegado de la circunscripción 39, El Porvenir, en diálogo con el Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular (AMPP) en Campechuela, Carlos Manuel Atencio Quintana, en el recorrido realizado el martes 20 por el consejo popular de La Gloria.

Como a Oscar, a muchos campesinos, la crecida del río por las intensas lluvias de las pasadas semanas arrasaron con los sembrados por solo citar un ejemplo, sin embargo, Oscar no perdió las esperanzas con las lluvias y transmite a sus electores los deseos de echar pa'lante y recuperarse.

Historias similares se escucharon en todo el trayecto hasta la comunidad de Lorenzo Días, donde el presidente de la AMPP visitó a personas vulnerables y afectados por las inundaciones, además, pudo comprobar algunas de las acciones que se realizan para revertir los daños.

Muestra de ello, es la brigada de camineros del consejo popular junto a los delegados y algunos lugareños, quienes sin apenas tomar un descanso trabajan en la reparación de las principales vía de acceso a las comunidades de la zona.

# La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---



## La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---



## La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---



# La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---



# La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---



# La naturaleza me golpeó, pero me dejó vivo

Escrito por Comunicador

Visto: 126

---

